

avons pu vous donner sept séances qui toutes ont attiré et intéressé un public d'élite. Y ont pris part, par ordre de date, M. l'abbé Laflamme, M. Legendre, M. Stewart, M. l'abbé Bruchési, M. le juge Routhier, M. Pamphile Lemay et une deuxième fois chacun, M. Stewart et M. Legendre.

Sa Grandeur Mgr Taschereau, qui ne manque jamais une occasion de nous témoigner sa sympathie, a bien voulu deux fois nous honorer de sa présence.

L'élévation de l'honorable M. Masson au poste de lieutenant-gouverneur de la province de Québec nous a fourni l'occasion de lui présenter, dans nos salles mêmes, une adresse de félicitations. Vous avez pu entendre la réponse éloquent de Son Honneur dans une de nos séances les plus solennelles et les plus appréciées.

Vous allez être appelés à ratifier la nomination de l'honorable M. Masson, comme membre honoraire de cet Institut. Ce titre, rarement accordé, ne pouvait pas être offert à un plus digne personnage, comme vous n'hésitez pas à le reconnaître par votre vote.

Dans le cours de l'année, nous avons eu à déplorer le décès de neuf de nos membres dans les personnes de MM. Jean-Baptiste Renaud, Odilon Roy, Oscar Archambault, Dr Deguise, S. J. E. Glackemeyer, Frs. X. Piché, Théophile Hudon, l'abbé Lagacé, Gustave Dionne, notre secrétaire-correspondant.

Comme l'année dernière, nous avons cru devoir céder, pendant quelques jours, l'usage de notre salle aux dames charitables de Québec, pour y tenir un bazar au profit des Sœurs de la Charité.

Souhaitons que par là nous ayions acquis à l'Institut de nouvelles sympathies et mérité de trouver les moyens de maintenir et de faire progresser notre œuvre.

Nous terminons en offrant nos plus sincères remerciements à tous les généreux donateurs, qui ont contribué à enrichir notre bibliothèque et notre musée, et à tous ceux de nos littérateurs qui ont fait les frais de nos séances.

Le tout humblement soumis,

H. A. TURCOTTE,
Président.